
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO
DEL 1 DE FEBRERO EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, arquitecto Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes Reynaldo Ledgard,

Sharif Kahatt, Adriana Scaletti, Sofía Rodríguez Larraín, Patricia Llosa y Marta Morelli;

Karen Takano, además estuvieron las alumnas Marcela Villena, Claudia Borja, Diana

Mamani, María Sáenz.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta

de la sesión del 12 de enero para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el

acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y opinión, el

resultado del análisis aplicado a los exámenes finales del curso Arquitectura Prehispánica

y las acciones a seguir en los casos donde se encontró indicios de plagio. .

• El Secretario Académico de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento y

opinión, el trabajo realizado sobre la actualización del Plan de Estudio. Expuso la

metodología y los resultados obtenidos en torno a la racionalización de malla curricular.

El Decano Dam mencionó que se debía buscar un sistema que permita un equilibrio entre

los intereses de los profesores y los temas que se quieren impulsar, remarcando además

que el rol de los coordinadores no solo es entender o gestionar los cursos obligatorios sino

tener una agenda que les permita proponer electivos.
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ACUERDOS

● Se aprobó la metodología que se va a seguir para la actualización curricular
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